

ABSTRAK

Nur Ukhuwah I, 2007. *Pengaruh Tata Ruang Kantor Terhadap Semangat Kerja Pegawai Di Dinas Pendidikan Kota Semarang*. Program Studi Pendidikan Ekonomi Administrasi Perkantoran. Jurusan Manajemen. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Semarang. Pembimbing I Drs. Partono, Pembimbing II Drs. H. Muhsin, M.Si. Skripsi: 89 halaman, 22 tabel, 9 gambar, 19 lampiran.

Masalah yang diangkat pada penelitian ini adalah pengaruh tata ruang kantor terhadap semangat kerja pegawai di Dinas Pendidikan Kota Semarang dan jika ada seberapa besar pengaruh tata ruang kantor terhadap semangat kerja pegawai di Dinas Pendidikan Kota Semarang.

Tujuan yang ingin dicapai pada penelitian ini adalah untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh tata ruang kantor terhadap semangat kerja pegawai dan seberapa besar pengaruh tata ruang kantor terhadap semangat kerja pegawai di Dinas Pendidikan Kota Semarang.

Melalui penelitian ini penulis mengajukan hipotesis sebagai berikut: “Ada pengaruh antara tata ruang kantor terhadap semangat kerja pegawai di Dinas Pendidikan Kota Semarang”.

Populasi dalam penelitian ini adalah pegawai Dinas Pendidikan Kota Semarang yang jumlahnya 153 orang. Karena jumlah populasinya lebih dari 100 orang, maka sampel yang diambil adalah 10% dari jumlah populasi yaitu 60,47 orang, untuk mempermudah dalam pengolahan data maka dibulatkan menjadi 60 orang. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Field Research*/penelitian lapangan yaitu dengan cara menyebar angket dan dokumentasi yang kemudian dianalisis dengan metode analisis deskriptif persentase dan teknik analisis regresi yang dihitung menggunakan analisis *SPSS 10.0 for Windows* untuk memudahkan peneliti dalam mengolah data sehingga menjadi lebih cepat dan efisien.

Hasil penelitian dan pembahasan menunjukkan bahwa hipotesis “tata ruang kantor berpengaruh terhadap semangat kerja pegawai di Dinas Pendidikan Kota Semarang” **diterima**, yang dibuktikan dengan hasil perhitungan $F_{hitung} = 20,722$ signifikan pada taraf 0,000 atau $\alpha 5\%$. Sedangkan besarnya pengaruh antara tata ruang kantor terhadap semangat kerja pegawai di Dinas Pendidikan Kota Semarang adalah sebesar 26,3% yang ditentukan atau dipengaruhi oleh faktor tata ruang kantor sedangkan sisanya yaitu 73,7% dipengaruhi variabel lain diluar penelitian ini.

Kesimpulan yang dapat diberikan penulis dalam penelitian ini adalah Tata ruang kantor berpengaruh terhadap semangat kerja pegawai di Dinas Pendidikan Kota Semarang yang dibuktikan dari hasil analisis regresi linier diperoleh koefisien determinan sebesar 0,263. Sedangkan sarannya adalah perlunya Dinas Pendidikan Kota Semarang untuk melakukan tata ruang kantor yang baik, seperti menyusun meja dan kursi sesuai dengan kebutuhan kerja. Kerja sama dengan atasan, teman sekerja dan bawahan dalam pelaksanaan kerja akan semakin baik jika selalu disertai dengan saling memberi dan menerima saran maupun kritik yang baik agar hasil kerja memuaskan.

